

CAPITEL ISLÁMICO

SABÍAS QUE...

...este capitel de mármol encontrado en la Alcazaba de Badajoz, posiblemente fuera fabricado para el palacio del califa omeya de Córdoba?

Cuando cayó el califato de Córdoba hacia el año 1020, el gran palacio de Medina Azahara fue saqueado y muchos de sus elementos vendidos.

Por esta causa, hay muchos capiteles como éste repartidos por toda la Península Ibérica, indicio de que hubo un intenso comercio de piezas de arquitectura decorativa que fueron reaprovechadas para otras construcciones.

Lo más característico de este capitel es su decoración, formada por infinidad de "agujeritos" que le confiere ese aspecto de nido de avispas/abejas, de ahí el nombre con el que se le conoce, de avispero o panal de abejas.



Capitel Islámico
Siglos X – XII d.C